

LA MALDICIÓN DE LAS TRES HERMANAS

Cuenta la leyenda que en un país muy, muy raro y lejano, vivían tres hermanas:

Mafalda, Tifalda y Rofalda. Tenían seis, ocho y diez años. La vida era horrible porque al ser las reinas, reinaban fatal, ya que eran caprichosas, arrogantes, competitivas y bordes. Discutían mucho entre ellas porque no tenían ni padre ni madre que pusiera paz en los conflictos. El reino estaba lleno de sus caprichos y ñoñerías, es decir, tenían todo lo que se las antojaba.

Un día una sabia hechicera llegó a ese país. Era una hermosa mujer que consiguió hacer de ellas unas chicas adorables.

El reino nunca más volvió a ser como antes. Todo era paz, armonía, orden y tranquilidad. Hasta que un terrible día murió Tifalda, la hermana mediana, con 15 años. Todos se quedaron muy tristes por ese suceso, ya que nadie sabía qué es lo que realmente había ocurrido; todo hacia sospechar que había sido asesinada.

Dos o tres meses después Rofalda la pequeña murió, también con 15 años, mientras tomaba el té. De nuevo pena y dolor en el reino.....Y, años después, Mafalda la mayor desapareció con 17 años. En el instante en que se supo, la hechicera dijo: "He de ir en busca de Mafalda. Mi misión es protegerla"

Pero todo esto es una leyenda. Nuestros verdaderos protagonistas son Ana y Roberto. Son gemelos, sus padres son detectives y yo soy su perro Stick.

Ana y Roberto estaban muy interesados por esta leyenda de las tres hermanas que les contaron sus abuelos, querían averiguar cómo murieron las jóvenes reinas y si había algún culpable.

No paraban de pensar y buscar información. Hasta que después de varios meses llegaron a la conclusión de que Mafalda asesinó a sus hermanas para quedarse con el poder, pero por miedo a ser descubierta por la sabia hechicera desapareció sin dejar rastro.

Ana y Roberto con esta explicación se olvidaron del tema durante largo tiempo. Han pasado dos años y los gemelos tienen 11 años.

Paseando una tarde por el barrio hallaron una casa que parecía abandonada, querían entrar pero era tarde y decidieron volver después. Se acostaron y cuando les creían dormidos se dirigieron a la casa.

Fueron a la casa, después de un rato curioseando, oyeron ruido en el piso de arriba, subieron en silencio para no ser descubiertos... Al acercarse a una habitación al fondo del pasillo por la rendija podía verse a una joven de belleza singular y una mujer más mayor, aunque todavía hermosa. Discutían y la mujer amenazaba con un cuchillo a la joven, a la que llamaba... Mafalda.

Al oír ese nombre los gemelos soltaron un grito, eso distrajo a la mujer y la joven aprovechó el descuido para golpearla con fuerza en la cabeza, cayó al suelo y un resplandor casi nos cegaba. Cuando pudimos volver a mirar en la habitación y en el lugar donde cayó la mujer por el golpe solo había un grueso y polvoriento libro abierto por una página que decía "*La maldición de las tres hermanas*". Al final de la página se veía un dibujo en el que una mujer arrebatava su belleza a jóvenes doncellas para mantenerse por siempre bella.

A veces las apariencias engañan.

Gusanito

EL MISTERIO DEL COMEDOR

El comedor...Un lugar precioso para unos y horrible para otros.Las mesas que se enteran de todos los cotilleos,las sillas que tienen que aguantar a los más gordos,las bandejas llenas de comida recién hecha...Así describiría el comedor un amante de la comida. Yo no soy una de esas... ¿Queréis que os describa el comedor a mi manera? Pues preparaos.

El comedor...Un lugar con ambiente adorable,pero las apariencias engañan...Una vieja leyenda cuenta que un tal "Maikl" se atraganto con el pescado.Nadie le intento salvar,pensando que era una broma.Pero esa vez era verdad.Bueno,ahí podia acabar la historia ,pero el fantasma se quiso vengar.Se convertia en araña y espiaba a los niños.Así conosia sus mayores secretos,asi que se metia en sus sueños y les provocaba pesadillas.Eso era como un trabajo para el. Con el tiempo se olvidó por que lo hacia,lo hacia por hacer algo.Si algun dia tienes una pesadilla , no te preocupes,puede que sea Maikl.

Bueno , volvamos al comedor. Yo creo que las mesas sufren mucho.Toda la comida que no nos comemos la ponemos debajo de las bandejas. ¿Y que esta debajo de la bandeja?La mesa.O sea que se mancha . Lo bueno es que al final del día viene la señora de limpieza y le da un cálido baño.A las sillas tambien las lava pero esas no se manchan.Los niños se sientan encima, las sillas de plastico son las que peor se lo pasan ya que se rompen muy amenudo. Hay historias que dicen que antes los objetos del comedor estaban vivos, podian hablar y expresarse y ademas podian moverse. ¿No te has dado cuenta de que esa mesa tan rara que hay en tu comedor se ha movido? Estoy segura de que en tu comedor hay una mesa rara ,hay una en todos los comedores normales.El caso es que los objetos sigen vivos,pero no quieren que lo sepamos, para no asustarnos.Son encantadores...Pero tambien hay muebles malvados,suelen ser esos a los que cuidamos poco o los que estan medio rotos. ¿No te a pasado nunca que estabas sentado en una silla y sin más te caiste? Y no me refiero a esos casos en

los que estabas haciendo el bobo si no en los que estabas tranquilo, y te caias igual.En mi comedor no hay mesas malvadas,pero si las hubiera, les contarian a los monitores las cosas horribles que hacemos.Que si escondemos comida en los bolsillos,que si la tiramos debajo de la mesa o simplemente se la damos al niño más gordo. En fin, hacemos todo lo posible para no comer.

Bueno, yo podria estar aquí contando historias todo el día,pero me tengo que ir, que hoy de comer hay tortilla de patatas y esta ¡riquísima!

La llama

Érase una vez una llama que se llamaba Jacinto. Vivía con sus padres en una pequeña montaña cerca de un pueblo. Allí la tierra no era muy fértil, por lo que para conseguir comida había que ir al pueblo. A los llameros no tenían dinero y solo podían robar. Lo que robaban eran sus padres mientras Jacinto los miraba escondido.

Un día cuando iban a robar, unos hombres cogieron a los llameros y los enjaularon en la parte de atrás de un coche. A Jacinto no le pillaron pero se dio cuenta que en una pegatina del coche ponía Tucumán y por el mapa que robó el mismo eso estaba en Argentina.

Jacinto y sus padres vivían en Perú cerca del gran pueblo de Iquitos. Por suerte Jacinto se pudo subir en el remolque de un coche que se dirigía a La Paz, la capital de Bolivia.

A los pocos días caminó, decidió ir andando, pero luego supo quién había rapado a sus padres, o el que los tenía ahora mismo. ¡Era el alcalde de Tucumán! Lo vio en un periódico tirado en la calle en el que sus padres salían también en una foto junto al alcalde. Lo peor fue cuando se dio cuenta de que era ~~coleccionista~~ coleccionista de animales. Jacinto se puso los pilos y pudo llegar en 4 días a la frontera con Argentina, que pudo pasar con suerte.

Allí fue más complicado, había muchos policías y cazadores furtivos que querían capturar llamas.

A los pocos días a la ciudad de Salta vio un cartel que decía: "Se busca llama joven".

de 1-12 años, recompensa con 200.000⁺. A los 12 se prepara para correr, salir de aquella ciudad y dirigirse a Tucumán, su destino final.

Antes de marcharse decidió darse un baño en el río de la Plata y extrañamente, ^{vio} allí al alcalde de Tucumán intentando capturar un pez muy raro. Jacinto le dio una patada y se fue directamente hacia Tucumán.

Llegó en 2 días y estaba bastante cansado, pero pudo encontrar el sitio donde estaban todos los animales.

Para entrar se introdujo en los alcantarillos y luego volvió a salir.

Tuvo mucha suerte, porque entró en la habitación donde estaban los animales y los liberó, aunque sus padres no estaban.

Al final, cuando se iba a regresar a casa, ^{vio} otro cartel que decía:

"llamas en el zoológico" las llamas que salían. ¡Eran sus padres! Se alzó corriendo hacia el zoológico sin parar nada. Al llegar que llegó en 10 min a la entrada. Solo tuvo que pasar la poca seguridad que había y llegar donde estaban sus padres. Luego los sacó de ahí y volvieron en casa en coche hasta Lima, la capital de Perú.

Pero el alcalde de Tucumán quería vengarse, así que ordenó que se pusieran los siguientes carteles (por): "Se buscan llamas de todas las edades, sexos y muertes. A recompensa 200.000€"

MI FUTURO EN UN LIBRO

Todos los lunes por la mañana me levanto pensando, seguro que esta semana igual, hay examen, estudio y estudio, pero no sirve de nada, aunque estudie o no estudie acabaré suspendiendo igualmente. Pero hay una cosa que me hace levantarme con ganas de la cama, EL VIERNES, si apruebo mis padres me dejarían quedarme con mis amigos en el cine, pero si suspendo me quedare todo el fin de semana estudiando, incluido el viernes. Por lo menos tenía hasta el miércoles para estudiar. Ya tenía mis planes para el lunes y el martes, ¡Estudiar! Por fin era miércoles y tenía el examen pero para mala era de mates, y las matemáticas siempre se me van dado fatal; pero había estudiado y practicado muchísimo seguro que aprobaré. Ya había terminado mi examen y Laura me preguntó:

- ¿Que tal?

- Muy bien seguro que apruebo.

Paso el jueves y era viernes, estaba esperando a mi profesora de mates, muy nerviosa no paraba de mover las piernas.

Fue diciendo nombres y los alumnos nombrados se hacían cercanos, primero llamaron a Manuel que es el chico más listo de la clase, y salió en una cara, si Manuel había sacado mala nota, yo...

- Carla, dijo la profe.

- Fui hacia su mesa y ¡había un 8!

Heche a mi casa y mi madre me felicitó y me dejó ir al cine, subí a mi habitación y me vestí.

Baje y al abrir la puerta me cayó una gata en la frente, cogí el paraguas pero nada me iba a servir este viernes, solo eran unas gatas. Heche al cine y espere 20 minutos pero nadie llegó, así que llamé a Laura.

- ¿Donde estais?

- Carla no me digas que has ido con la que cae?

Sali por la puerta principal y no estaban cayendo una gatas, estaban cayendo litos y litos de agua.

Llegue a mi casa enfadada y pense que leyendo algo alomejor me olvidaria la tarde tan desastrosa que habria tenido. Fuí a la estantería del salon y buscando se me cayo un libro a los pies. Era un libro antiguo y no tenía nada en la portada. Me fui a mi habitación a observarlo más de cerca porque me llamo la atención. Cuando lo abí no habria nada escrito, así que pense que era una agenda tipo diario. Lo puse debajo de la almohada y me fui a comer. Cuando termine me fui a dormir y me acorde del diario cuando lo abí y cogí un boli para escribir en él no pude y pense que el boli se habria quedado sin tinta, me levante a por otro boli y cuando volví habria algo escrito, que raro. En la noche parecia sero substituida. No comprendria muy bien así que cogí el libro y lo metí en la mochila. Esa tarde, tenía que ir al medico y falte la primera hora de clase cuando llegue, en Inglés habrian hecho grupos para un trabajo, y mis amigos mis amigos de siempre se habrian elegido a Cristina en vez de ami y a mi me toco en un grupo que no me gustaba. Un poco triste llegue a mi casa y en el camino me encontré a Laura, yo le pregunte que porque no me habrian elegido y que en mi lugar habrian elegido a Cristina y discutimos sobre el tema. Me fui hacia el parque para relajarme un poco, me sente en un banco y mis ojos se dirijieron hacia la mochila que estaba habierta y se veía el libro, lo cogí y observe que en una nueva página ponía, y despues de la gran pelea se nublo el cielo y ella se refugio en los espejos. Entonces empezó a llover y miles de gotas caían a mi alrededor, yo recogí el libro lo metí en la mochila y me fui corriendo a la parada de auto para cubrirme de la lluvia. Mientras corría hacia allí una rama me ananó la cara y cuando llegue a la parada saque el espejo de la mochila para verme la herida. En ese momento comprendí que todo lo que pasaba en el libro me habria pasado y en ese momento sentí la presencia de alguien más.

Saque el libro de la mochila lo abrí y en una nueva página ahí estaba una frase que me puso aún más nerviosa de lo que estaba.

"Lo último que vio fue la cara de su fin frente a la suya..."

- Carla, carla, despierta por favor.

Abri un ojo lentamente, y después el otejea mi madre. Laura también estaba junto a mi. Me dijeron que después del cine me habría quedado dormida y no me despertaba. Y como mi madre no me conseguía despertar penso que quizás estaba enfadada por eso llamo a Carla. Mi madre se fue y nos dejo solas:

- Carla, mira lo que he encontrado, dijo Laura

Y ahí estaba el libro que nunca debería haber leído nunca.

LEN

6º B

MI INFANCIA

1 MI MUDANZA

Me llamo David soy hijo único y vivo en Paraguay aunque soy español. Mis padres me han dicho que me voy a un pueblo de España, por que mis padres van a abrir una tienda.

Primero me irá mi madre y yo porque mi padre tiene que hacer unos papeles. Ahora que estoy en España me dirijo hacia el pueblo que vamos. Se llama Pampliega esta en Burgos. El pueblo es muy aburrido so lo hay gente mayor y son muy raras .Parecen zombis aunque no lo son, según mi madre son adultos aburridos.

Cuando llegue al pueblo vi un bosque muy os curo y lo primero fui a verlo.

2 EL VOSQUE MIS TERIOSO

Me subí al vos que. Se oían gritos y gente llorando. También si veía humo Un señor que iba a cazar me dijo que tenga cuidado. Entonces cogí un palo para defenderme, pero no creo que haga falta. Me fui hacia el fuego y los gritos. Había gente muerta y dos personas sangrando mientras que otros gritaban y lloraban. Me fui corriendo hacia el pueblo donde estaba mi madre.-Mama hay gente muerta en el bosque-le dije-Tranquilo llamaremos ala policia y ellos se encargaran.

-En donde estaban los muertos y las personas llorando o sangrando-dijo la policia -estaban a ahí-dije yo.-Reacuerdo no se preocupe que buscaremos mañana por todo el bosque.

Me tuve que ir a la cama pronto además estaba cansado del viaje, pero no pedía dormir porque es taba pensando en las personas del bosque. Mi madre esta durmiendo y yo estoy viendo por mi ventana humo, me boy a ir al bosque, a ver de cien es el fuego, es pero que no sea de las personas a las que vi.

Tuve que ir con una linterna porque en el bosque no se veía nada absolutamente nada. Se oían los llantos pero a hora mas lejos muchotas lejos. Cada vez que me acercaba se oía mas llantos y cuando llegue donde estaba las personas que lloraban y un niño me dijo -no vuelvas porque o sino mi madre te va haber y te ara daño- dijo el niño que estaba muy sucio-pero si me esta viendo- dije yo-si te ve pero convén humor-respondí el niño-pero si esta llorando-dije yo-;corre te a visto ,corre Me fui corriendo pero poco porque quería hablar con el niño y como era el único niño de Pampliega .Me subí a un árbol para que no me vea su madre.

-Tú ¿como te llamas?- le dije-no te dije que te fueses-me respondió-si pero tengo una pregunta ¿por que por la mañana no estás?-dije yo-si lo que pasa es que le tenemos miedo a la luz, a y me llamo Ángel dijo, pero por la mañana os quiero ver ¿ donde os puedo encontrar?-le pregunte-ahí donde es tan la montaña de rocas dentro solo tienes que llamar y decir hola soy tu mejor amigo-dijo el-de acuerdo iré.

La mañana siguiente a las 12:00 fui. Llame y dije hola soy tu mejor amigo. Me cogieron y entre le pregunte si quería salir y si no se encontraba bien que entramos a su casa de rocas – ¡vale! Salio y se puso tan contento que quiso ir a la ciudad para correr o hacer algo divertido.-Vamos al parque o mi casa –propuse-primero vamos al parque-dijo Ángel-acuerdo, te echo una carera asta el parque que solo hay que ir hacia el río, donde oigas el agua pasar. Preparados listos ¡ya! Macho era una máquina de correr Sali como un bestia tuve que hacer es Pirm todo el rato para poder ver le. Por fin ye ge y es taba agotado y ángel dijo-otra pero ahora hacia mi casa bueno donde hemos empezado preparados listos ya. Tuve que ir andando porque no podía y encima era cuesta arriba. Cuando llegue me dijo – por que as tardado tanto-porque no podía correr tanto como yo.

MI HERMANO

Fuimos a la casa de Ángel donde la madre es taba gritando por su hijo, que no savia donde estaba y entonces Ángel dice-mamá la luz no nos hace nada-si-dijo la madre de Ángel-mamá mañana por la mañana podemos ir-dijo Ángel-alo mejor pero ahora a dormir-dice la madre de Ángel-.Llegue a casa y dije a mi madre – mamá ya e albado con los señores que estaban en el bosque-dije yo-vale ijo mañana iremos a hablar con ellos-dijo mi madre-.Ahora a dormir- vale- Me desperté pronto y desayune me fui con mi madre al bosque y Ángel es taba llorando porque su madre estaba muerta pero como el no sabia leer nos dijo –que pone a qui-dijo Ángel llorando-pone que ella era en realidad una señora no tu madre tu verdadera madre se llama Ana de la paz ella sabe que eres su ijo-lei yo-sabes quien es esta – dijo Ángel-yo si-dije yo- es mi madre y en donde esta tu madre, esta allí corriendo, aproo ella vamos corrimos y la pillamos mama-es verdad si es verdad- ¡Ángel, somos hermanos! Mamá podemos bajar al río con mi hermano Ángel. Así fue la infancia de David y su hermano Ángel.